



Le Président du Syndicat National des journalistes du Cameroun Denis Nkwebo monte au créneau, il accuse Amougou Belinga de prôner la haine tribale suite au limogeage de Xavier Messe de son poste de Directeur des rédactions du groupe de presse l'Anecdote.

Le rédacteur en chef adjoint du quotidien le Jour Denis Nkewbo s'est montré très choqué du limogeage de Xavier Messe du groupe de presse l'Anecdote.

Le journaliste d'investigation dans un post sur Facebook a évoqué une « haine tribale » que prône selon lui Jean Pierre Amougou Belinga, PDG du groupe de presse l'Anecdote.

« Quand un PDG d'un groupe de presse qui prône la haine tribale, fait emprisonner Sapack et Eboutou, se décide d'humilier une icône du journalisme comme Xavier Messe, on ne va plus loin pour chercher la nature du régime politique qui est en place au Kamerun. Un jour viendra où beaucoup passeront devant le tribunal populaire. Et justice sera rendue », a-t-il écrit.

Le très expérimenté Xavier Messe qui jusqu'ici occupait les fonctions de Directeur des Rédactions du Groupe l'Anecdote n'aura passé qu'une seule année au sein de ce groupe de presse. Le top Management pour justifier cette décision a évoqué les « objectifs non atteints »

Quelques heures plutôt, c'est le jeune journaliste Bruno Bidjan qui lui aussi payait les foudres de la colère de Direction centrale de Vision 4. Joint par nos confrères de Cameroun-Info.Net, l'intéressé a confié ne pas connaître les réels motifs de son licenciement.